

Protokoll Vorstandssitzung 20.03.2023

Sitzung	20. März 2023, 17:00 - 17:43, ML E 13
Anwesend	Felix Walcher (FW), Nic Cantieni (NC), Finn Seibert (FS), Nicolai Drapp (ND), Julie Nussbaumer (JN), Jasmina Rui (JR), Andreas Hirsch (AH)
Abwesend	Sonja Merkle (SM), Alexander Schoch (AS), Maurice Béhanzin (MB), Robin Jeger (RJ)
Gäste	
Sitzungsleitung	FW
Protokoll	NC, FS

Felix begrüßt alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

Protokoll 16.03.2023

Abstimmung: einstimmig angenommen.

Präsidium

1) VPP

FW erklärt das Prinzip des VPP.

2) Reminder Fotos

FW morgen Dienstag 18:00 Uhr. Treffpunkt Björo.

3) Reise Vorschläge Norditalien

FW stellt einige Vorschläge für die Vorstandsreise vor.

~ allgemeine Diskussion der Vorschläge ~

~ Norditalien wird begrüsst ~

~ Preis noch offen ~

4) Pronouns in den Signaturen

FW: Viele Fachvereine schreiben schon Pronomen in die Signatur. Ist halt jung und woke und vielleicht cool.

AH: Macht das nicht situationsbedingt Sinn?

FW zeigt eine Vorlage für die Formatierung

Beschluss: Wir schreiben es rein.

Quästur

-

Information

1) Vorstandsmerch

Bitte von **SM**: Bitte füllt doch das Docs aus. Ich sehe doch, dass es fast alle gesehen haben :*. Dann kann ich nämlich auch die Bestellung aufgeben.

IT

-

Kultur

1) Master Apéro 06.04.2023 über Mittag

FW: Wir wollen einen Master-Apéro machen, im CAB Innenhof. Finden wir im FS Topf noch Budget?

ND: 300.- sollten drinliegen.

HoPo ITET

1) HoPo-Weekend -> PAKETH

FS: Ich war am HoPo-Weekend. Es ging um PAKETH. Aus einer Projektgruppe der ETH kam die Idee, vermehrt Projektwochen o. ä. einzuführen. Midterms wären eine Option.

NC: Man hat ja so wahnsinnig viel Zeit im Semester.

FW weist auf Google Sheet hin. Bitte alle Anmerkungen da eintragen!

HoPo MAVT

-

ER

1) Osterhasen sind gesponsert

AH: AXPO sponsert die Osterhasen.

2) Volleyballturnier

AH: Wir finden keinen Ort für das Volleyballturnier, wo wir auch Sponsoren prominent präsentieren können. Evtl. Aperò davor?

ND: Event geht so schon recht lang, deswegen Aperò vielleicht nicht so gut.

FW: Letztes Jahr war es ziemlich locker mit den Sponsoren.

AH bleibt dran.

Infrastruktur

1) Matomat (FW)

FW: Was läuft mit dem Matomat?

JN: Der wird bestellt, Zahlungsmethode scheint funktionierend, das kommt gut.

2) Aufenthaltsraum-Putz VSETH

JN: Erste Lernphase-Woche organisiert der VSETH einen Aufenthaltsraum-Putz.

Verschiedenes

1) Zapfanlage

AH: Die eine Zapfanlage ist kaputt gegangen.

NC: Sollen sie Geld beim Vorstand beantragen, ohne zweite Zapfi geht es nicht.

FW beendet die Sitzung um 17:43 Uhr.